



FOTO: Archivo Particular

‘JAMES’ ARAGÓN ROYS, UN SANJUANERO CON AMPLIA VOCACIÓN DE SERVICIO

Jaime David Aragón Roys, a quien la mayoría de sus paisanos conoce como ‘James’, nació en San Juan del Cesar, La Guajira. Es el segundo de siete hermanos, hijo de Cristóbal José Aragón Plata y Dilia Esther Roys Mejía. Desde temprana edad, Jaime David se destacó por su compromiso con la educación, el servicio público y el desarrollo comunitario, aspectos que han marcado una sólida trayectoria profesional y social.

Juan Bautista, y obtuvo su título de bachiller académico en el colegio El Carmelo. Se graduó como Administrador de Empresas en la Universidad Autónoma del Caribe, en Barranquilla; realizó una especialización en Finanzas en la Universidad de Cartagena, en convenio con la Universidad Popular del Cesar, y culminó su formación académica con una Maestría en Gerencia Financiera en la Universidad Nacional Experimental ‘Rafael María Baralt’, en la hermana República de Venezuela.

Cursó sus estudios primarios en el colegio San



FOTO: Archivo Particular

Profesional destacado

A lo largo de su carrera, ha desempeñado diversos cargos en el sector público y privado, en su mayoría obtenidos por mérito profesional, destacándose por su responsabilidad y liderazgo, cualidades que le han permitido dejar huella durante su paso por la **Electrificadora de La Guajira (ELECTROGUAJIRA)**, el **Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA)**, la **Corporación Autónoma Regional de La Guajira (CORPOGUAJIRA)**, donde apoyó procesos de ordenamiento de cuentas ambientales; **Fundación para el Desarrollo de la Industria, el Comercio y la Artesanía de La Guajira (FUNDICAR)**, **Secretario General y Vicerector Administrativo y Financiero del Instituto Nacional de Formación Técnica Profesional (INFOTEP)**, de San Juan del Cesar.

En otros ámbitos laborales, ha dejado su huella como Profesional Especializado en el **Instituto**

Nacional de Adecuación de Tierras (INAT), **Director de la oficina de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones (TELECOM)** en San Juan del Cesar y **Gerente de la Seccional del Instituto Colombiano Agropecuario (ICA)** en La Guajira y **socio activo de la Fundación Feria Ganadera de San Juan del Cesar, FEGASAN.**

También ha incursionado Jaime David en el ámbito académico, escenario donde se desempeñó como catedrático en el área de Administración en la Universidad de La Guajira; miembro activo de la Comisión Regional de Competitividad (CRC) del departamento de La Guajira, socio de la Fundación Cultura y Desarrollo, ente que lidera la organización del Festival Nacional de Compositores de Música Vallenata; presidente del Comité Departamental de Ganaderos de La Guajira y de la Asociación de Usuarios del Proyecto del Distrito de Riego de Mediana Escala de San Juan del Cesar (AsoSanjuan del Cesar).

Líder natural

Su vocación de servicio se ha extendido al campo cívico y político, de tal manera, en el año 2007 fue candidato a la Alcaldía de San Juan del Cesar por el Partido Liberal Colombiano, tras obtener el respaldo en una consulta interna partidista. En ese momento electoral, su propuesta estuvo enfocada en el desarrollo social, la planificación territorial y la gestión con transparencia.

Actualmente, 'James' Aragón Roys es representante por el sector agropecuario y presidente del Consejo Territorial de Planeación (CTP) del municipio de San Juan del Cesar, espacio donde lidera procesos participativos en la formulación de políticas públicas.

De manera complementaria a su compromiso institucional, formó parte de las Reservas del Ejército Nacional de Colombia como Oficial

Profesional en el grado de Capitán, adscrito al Grupo de Caballería Juan José Rondón de Buenavista, rol en el que ha contribuido a fortalecer la relación entre la sociedad civil y la Fuerza Pública.

En el ámbito personal, está casado con la distinguida y hermosa profesional Neyla María Mendoza Gutiérrez, con quien ha formado una familia ejemplar junto a sus tres hijos: Silvana Julieth, James David y Juan David, profesionales en el área de la medicina, quienes son el vivo reflejo del legado de esfuerzo, formación y valores inculcados por sus padres.

Gracias a su experiencia, liderazgo y compromiso con el desarrollo regional, 'James' Aragón Roys ha marcado una huella profunda en el ámbito institucional, social, académico y agropecuario de La Guajira. Su vida es un vivo ejemplo de servicio, ética y trabajo constante por el bienestar comunitario.



HERMES FRANCISCO DAZA